

Article pour le Péricolaire Maternel : Aventures Féériques, Médiathèque et Kermesse

Nous sommes ravis de vous informer des activités passionnantes que nous avons récemment organisées et celles à venir pour nos petits aventuriers !



Prochain Grand Jeu : Le Monde Enchanté des Fées

Le jeudi 6 juin, nous embarquerons les enfants dans un voyage magique au cœur du royaume des fées. Ce grand jeu, spécialement conçu pour stimuler l'imagination et la créativité de nos jeunes participants, sera riche en aventures et en surprises.

Les enfants seront invités à suivre un parcours semé d'embûches et de défis, où ils devront aider les fées à retrouver leurs baguettes disparues. Ils rencontreront des personnages fantastiques, résoudreont des énigmes et participeront à des ateliers de création.

Dernière Sortie à la Médiathèque

Le mardi 11 juin, nous auront le plaisir de visiter la médiathèque sud avec les enfants. Cette sortie a été un véritable succès et a permis aux petits de découvrir l'univers merveilleux des livres. Elle fut également un moment précieux de partage et de convivialité. Les enfants ont non seulement découvert l'univers des livres, mais ils ont aussi appris à se comporter dans un lieu public, à respecter le silence et à partager leur enthousiasme avec leurs camarades.



Kermesse au Péricolaire voisin

Enfin, nous tenons à partager une nouvelle qui réjouira moyens et grands : le péricolaire de l'école du Sud organise une kermesse le jeudi 27 juin et nos moyens/grands sont invités.

Au programme, de nombreux stands de jeux. Les enfants pourront tester leur adresse au chamboule-tout et à pleins d'autres épreuves.

Cette kermesse sera l'occasion parfaite pour passer un moment convivial et festif tous ensemble.

Bien cordialement,

L'équipe du péricolaire maternel

